
第47回電波研・通信総研・情報通信機構親ぼく会
名前(敬称略） 出席 欠席 近況

相京 和弘 　 〇
昨年３月に受けた心臓バイパス手術の予後は良好で今では元気に過ごしております。
今回の総会は同窓グループとの二泊三日の散策会と重なり残念ながら参加できません
がよろしくお願いいたします。

相澤 米次 　 〇
平成31年2月1日ご逝去
永いあいだ御厚情有難うございました。御礼申し上げます。　妻　相澤照子

會田 一夫 　 〇
阿部 真 〇 　
有賀 規 　 〇
飯田 尚志 　 〇
五十嵐 喜良 〇 　
五十嵐 通保 〇 　

猪木 誠二 〇 　 完全に退職して3年になります。所沢市民大学、放送大学などで活動しています。

井口 政昭 〇 　

井家上 哲史 　 〇

明治大学理工学部電気電子生命学科におります。今年度、特別研究の機会を頂き、カ
リフォルニア大学バークレー校バークレーワイヤレスリサーチセンター（BWRC)に来
年3月まで滞在しております。時々帰国するのですが、今回は日程調整が適いません
でした。

池川 博士 　 〇 株式会社ドコモCSに勤務しています
井佐原 均 　 〇
石川 幸男 　 〇

石上 忍 　 〇
当日は講義のため，あいにく親睦会に出席叶いません．どうぞ皆様によろしくお伝え
ください．

石澤 薫 　 〇
石澤 禎弘 〇 　

石田 亨 　 〇
寄る年波（95才）には勝てず、夜の会合は遠慮しております。そんな訳で懇親会は遠
慮します。

石塚 広志 　 〇 本年7/22付、情報通信政策研究所研修部教官に異動
石塚 仁好 　 〇 当日の午後、会社の会議が入っており申し訳ないですが参加できません
石塚 道男 　 〇
磯部 俊吉 〇 　
磯辺 武 　 〇
板部 敏和 　 〇

市川 忠生 　 〇
書いてある文字も小さくルーペを使う様です。
おまねき有難う御座います。今の身ボロボロで歩く事もまゝなりません。特に暗くな
ると目耳皆悪く動く事が出来ません。みな様によろしく。

井筒 郁夫 〇 　
井手 信二 　 〇 引き続き、総務省で勤務しております。今後もよろしくお願いいたします。

伊藤 昭 　 〇
今回は、残念ながら欠席とさせていただきます。またの機会に、参加できればと思い
ます。

伊藤 猛男 〇 　
相も変わらず、自営業を続けています。楽しさを半分以上加えながら一生続けられる
ように。

稲田 修一 　 〇 現在、早稲田大学に勤務しています。研究開発の支援の仕事をしております。

稲森 康治 　 〇
今村 國康 〇 　
犬丸 文雄 　 〇
井上 正行 　 〇
猪股 英行 〇 　 お陰様で家内共々､元気にやっています。
井原 俊夫 　 〇
今井 文男 〇 　

今井 雄司 　 〇
年金の目減りにため息が出る。JAふれあい農園の一画を借り土いじり。一時世情を忘
れるが、消費税アップで肥料代等もばかにならない。

今泉 嘉光 　 〇
岩崎 憲 〇 　
巖本 巖 〇 　 いろいろトラブルがあり、半分元気です
魚留 元章 〇 　 大学で週二コマ担当しています。

臼井 文良 　 〇
4月から熊本勤務となり、当日はラクビーワールドカップの特別監視の対応となりま
す。残念ですが親ぼく会総会には出席できませんので、よろしくお願いいたします。

宇田川 功 　 〇
内田 辰夫 　 〇

ご連絡をいただいたみなさまの近況



梅津 純 　 〇

ご連絡ありがとうございます。西田正純さんから本親睦会についてお教えいただいて
いたのですが、ご連絡もせずメールをいただきながらも失礼して申し訳ありませんで
した。誠に恐縮しております。本当は出席して皆様から刺激を受けた方がいいとは思
いますが、今回は欠席ということでどうぞよろしくお願い申し上げます。

占部 伸二 　 〇 元気で過ごしております。
越前谷 喜松 　 〇 今年の4月満91才を期に自動車の免許証を返納しました。
王 鎮 　 〇
大内 智晴 〇 　

大久保 明 　 〇
TELECに勤務して4年になります。仕事の都合で随分ご無沙汰してしまいました。ご盛
会をお祈りしております。

大角 宏之 　 〇
太田 安貞 〇 　 元気でやっています。
大竹 竜人 　 〇

大谷 晃 〇 　
在職時から腰痛が有り、不安ですが、出席します。大部分の人は19年振りの再会にな
り、楽しみにしています。

大坪 俊通 　 〇 国立に移って12年になりました．当日は学務が入っていて参加できません．
大森 慎吾 〇 　
大矢 浩 　 〇 （一社）日本CATV技術協会で勤務しております。
岡崎 毅 〇 　
岡野 直樹 　 〇 九州で働いていますが、ICTに対する期待はとても大きいです。

岡本 謙一 〇 　
最近、囲碁を始めました。齢を取ってからの入門は上達が遅いです。お近くの方、ど
なたかお教えください。

小川  忠彦 　 〇
小川 博世 　 〇
小口 知宏 　 〇 現在、腰痛の治療中です。盛会を心から望みます。
奥山 利幸 〇 　
小竹 信幸 　 〇
尾上 冨美子 〇 　 長い間お世話になっております。まだ元気で楽しく日々を過ごしています。

蔭山 有生 〇 　

NICT退職後、株式会社村田製作所を経て、現在はKDDI株式会社知的財産室にて勤務し
ております。再び情報通信業界にカムバック？してきましたので、NICTの現役・OB・
OGの方とは色々な場面でお会いする事が多々あるでしょうがその際はどうぞよろしく
お願い致します(今年のオープンハウスは参加してきましたが、当方が所属していた
国際部の展示でASEAN IVOが軌道に乗っていた旨記載があり、時間が経ったなと思う
と同時に懐かしく思いました)。KDDIでは知財渉外グループに所属してしている一方
で、日本知的財産協会(JIPA)のライセンス委員会で委員もさせて頂いております。産
学官連携、NICTの様な研究機関発の研究成果の社会実装、オープンイノベーションと
いった話題も身近なため、現役・OB・OGの皆様とお会いして上記の様な事項につき
色々お話しできたら幸いです。

梶川 實 〇 　
加藤 千早 〇 　

加藤 誠 　 〇 イノベーション推進部門受託研究推進室長（有期雇用職員）として勤務しています。

金田 秀夫 　 〇 体が弱ってきていて出席できません。ご盛会をお祈りします。
神尾 享秀 　 〇 情報通信研究機構にて、嘱託として勤務しております

川尻 矗大 　 〇 まことに勝手ながら、今回は欠席にさせていただきます。ご盛会を祈ります。

川瀬 成一郎 　 〇 頭の体操にドイツ語を学習しています。
川浪 久則 　 〇 公益財団法人日本無線協会に勤務しております。
河野 宣之 　 〇

川東 清治 　 〇
現在、狭心症、前立腺癌、脊椎狭窄症の治療に専念しておりますので、欠席させてい
ただきます。皆々様の御健康を祈ります。本当に有り難う。

菊池 紳一 　 〇

菊池 崇 　 〇
京都大学生存圏研究所（客員教授）で、宇宙天気分野の研究を継続しています。10月
9日はこの関係の会議があるために、残念ですが出席できません。またの機会に、よ
ろしくお願いします。菊池

北坂 一三 　 〇
北沢 武久 　 〇 参加できませんが名簿を郵送していただきたく、お願い申し上げます。
北山研一 　 〇
城戸 賛 　 〇



木村 繁 〇 　

　遅くなり申し訳ありませんでした。毎年、総会はを楽しみにして参加したいと思っ
ているのですが、昨年は日程が合わなく、上京は終了後になってしまいました。今年
は、上京日程決定前に案内来ましたので、参加出来る様上京します。毎年2～3か月お
きに上京しています。　今年は、札幌も東京と同じように猛暑続きで本当に暑かった
です。現在相当の季節の気温に戻りましたので快適です。小生は、年齢相当の生活を
送っていますが、その割に至って元気に毎日インジョイして生活しています。最後に
益々この会が発展継続する事を念願しております

清川 清 　 〇 2017年4月より奈良先端大に異動して研究室を主宰しています。
熊谷 博 〇 　

倉谷 康和 　 〇

昨年の親睦会には参加させていただき、楽しい一日でした。本年につきましては、所
用が予定されており、残念ながら欠席させていただきます。　外房のはずれ、いすみ
市で健康卓球の同好会の会長をやりながら、週２回汗を流しています。来年には後期
高齢者となりますが、まだまだ元気で頑張ります。

香月 健太郎 　 〇
古賀 康之 　 〇
腰塚 尚志 〇 　
小嶋 弘 〇 　
古津 年章 　 〇

後藤 敦 　 〇
現在、独立行政法人　石油天然ガス・金属鉱物資源機構(JOGMEC)に勤務しておりま
す。

小宮山 牧兒 〇 　
小森 一秀 　 〇 北海道の北の大地で頑張っております。
近藤 喜美夫 〇 　
齋田 信二郎 　 〇 この四月に九州総合通信局へ転勤いたしました。
斎藤 政満 　 〇 元気に過ごしております。
佐伯 宜昭 　 〇
阪井 清美 　 〇
阪上 肇 　 〇
坂中 靖志 　 〇 本年7月の人事異動で、総務省信越総合通信局勤務になりました。
坂中 靖志 　 〇
坂本 純一 　 〇
佐川 永一 　 〇
迫 正美 　 〇 8/1　ご長男（斉藤様）より電話連絡　父正美様、平成29年12月4日ご逝去
佐々木 洋 　 〇 盛会をお祈りします。
佐藤 好英 〇 　 昨年から、関東総合通信局放送部に在籍しております。
佐藤 得男 　 〇
猿渡 岱爾 〇 　 山歩きを楽しむ日々を過ごしています。
三瓶 政一 　 〇 翌日早朝から会議が入っている関係で出席できない状況です。

塩見 正 〇 　
平成30年度末で横浜国大での客員教授の仕事を終了し、４月からは地域で自治会の役
員（自治会長）として汗かいています。筋トレも少々（肩痛めたりしながら）。

塩谷 淳一 　 〇

宍戸 成夫 　 〇
脚力が徐々に衰えて、ゴルフ・プレーも断念しました。できるだけ、散歩に出かけた
り、外出をここがけています。懇親会当日は所用のため、欠席です。ご盛会をお祈り
いたします。

篠塚 隆 〇 　
島田 政明 　 〇 親睦会参加者、集合写真の閲覧希望。パスワードをお知らせください。
清水 栄太 　 〇 金融系の会社で送迎バスの運転士を行っています。
清水 良真 〇 　
下世古 幸雄 　 〇 健康的には元気です。
杉内 友子 〇 　
杉浦 一徳 〇 　 慶應義塾大学大学院メディアデザイン研究科教授
杉浦 行 　 〇
杉浦 誠 　 〇
杉野 勲 　 〇 今年7月より沖縄での勤務となりました。

鈴木 誠史 〇 　

まだ、子供相手の理科・工作をやっています。
自分なりの　実験も・・懇親会の会場で、作品の一部展示も！と考えています。終盤
に近づいたので・・ご意見をいただければ幸いです。
鈴木誠史https://blog.goo.ne.jp/js17-340/

鈴木 茂樹 　 〇
鈴木 良昭 〇 　
炭田 寛祈 　 〇 本年6月からメルコホールディングス社長室で働いています。
住友 貴広 　 〇 当日あいにく所用ですみません。



関 進 　 〇
苑田 洋史 　 〇
平良 真一 　 〇 技術支援活動中
高崎 一郎 〇 　
高杉 博之 　 〇
高杉 敏男 〇 　 元気にしてます。
高野 潔 　 〇

高羽 浩 　 〇
館山より移設した11m電波望遠鏡で観測しています。水素メーザー原子時計が故障
し、修理費用が出せないためVLBI観測はできず、単一鏡で運用しています。

高橋 幸雄 〇 　

高橋  勝見 　 〇
どうにか通院しながらも元気に過ごしております。皆様のご健康をお祈りいたしま
す。事務局の皆様のご苦労に感謝しております。

高橋 冨士信 〇 　

ここ数年は以下のURLのような宇宙・天変地異関係のブログ記録・発信に力を入れて
います。https://blog.goo.ne.jp/qzss/d/20190828 日本語ブログでも、画像コンテ
ンツを提供していれば、Google翻訳経由で海外から膨大なアクセスがかかりますか
ら、国際発信がじっかりできる時代です。忙しい現役世代に代わって、シニアが和製
コンテンツの連日の国際発信で巨龍中国などの発信力に負けないように頑張りましょ
う。

高橋 靖宏 〇 　 26年ぶりに宇宙通信研究室に戻りました。

高比良 昭 〇 　
92歳になりましたが、曲がりなりにも元気です。お世話になりますが、よろしくお願
い申し上げます。

髙部 政雄 〇 　
瀧本 正仁 　 〇 現在、四国は松山におります。
田口 和博 〇 　
武居 孝 〇 　

竹下 文人 　 〇 この夏の異動で信越総合通信局勤務となっていますので、参加が難しいです。

田中 秀一 　 〇
田中 秀磨 　 〇 教務担当でなかなか学校を留守にできない状況で大変残念です。
田中 晴俊 　 〇 NECソリューションイノベータ(株)顧問
田中 正利 〇 　
田中 邦治 　 〇

丹代 武 　 〇
お陰様で大過なく過ごしております。いろいろなところでお世話になることが多いと
思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。

塚本 賢一 〇 　

田舎での独居生活９年になりますが、年齢９０歳を目前に控え、目下運転免許証更新
の申請中です。
他人に勧められて、自分史を作ることとし、８月末に脱稿し漸く印刷製本に取り掛
かったところです。

土田 良一 　 〇
ご案内いただきながら、返事が遅れ申し訳ありません。勤務先の会議にぶつかってお
り欠席いたします。ご盛会をお祈りします。

土屋 正勝 　 〇 東海総合通信局で勤務しています。
筒井 修 〇 　

椿 泰文 　 〇
昨年夏から厚生労働省に出向し、サイバーセキュリティ・情報化審議官を勤めていま
す。

手島 輝夫 　 〇

手代木 扶 〇 　
そこそこ元気です。目が悪くなってテニスは難しくなりましたが、ゴルフは続けてい
ます。町の防犯・安全のボランティア活動をしており、警察と仲良しになりました。

徳重 寛吾 　 〇 専ら、都山流尺八で三曲演奏会や民謡発表会などで　過ごしています。
富田 二三彦 〇 　
鳥居 秀行 　 〇 JAXA筑波で働いています。
鳥山 裕史 　 〇
内藤 秀之 〇 　

中江 紳悟 〇 　
日本郵便メンテナンス㈱にいます。郵便局の区分機等の機械保守、日本郵便輸送㈱等
の車両保守、ガソリンスタンド向けLEDプライスサイン、LED人工光土耕型植物育成シ
ステムの開発・販売等を行っています。

仲川 史彦 　 〇 平成最後の日に移動無線センターを退職し、フリーの身となりました。

中桐 紘治 　 〇

今回は都合で欠席させてもらいます。昨年は、親睦会の維持と発展に貢献された村主
さん、原田さんが亡くなり残念でなりません。両氏には、在職中に指導者、上司とし
て大変お世話になり感謝していました。
皆様のご健康とご活躍を祈っています。親睦会で、またお会いできるのを楽しみにし
ています。

中越 一彰 　 〇
中澤 忠輝 〇 　 NICTに戻ってまいりました。



中澤 勇夫 〇 　
中津井 護 　 〇
中野 敬 〇 　 80歳になりましたので、終括を始めようと思っています。

中間 弘 　 〇
ご案内ありがとうございます。現在東工大で医療情報やデジタルガバメント関連の業
務を行っています。残念ですが、欠席させていただきます。皆様によろしくお伝えく
ださい。

中村 守里也 　 〇
西崎 良 〇 　

西田 正純 　 〇
　障がいの身を抱えて今年は古稀になります。思わぬ長生きをしてしまいました。
年々体力は落ちていますが、小さな障がい者クループに関わったり、点訳のサークル
に入れてもらったり、何もしない訳でもりません。

西本 修一 　 〇 6月でエフエム東京を退職しました。
沼田 尚道 　 〇
沼田 文彦 　 〇
野尻 英行 　 〇
野田 為 　 〇
野田 紀子 　 〇 元気で過ごしています。
野田 秀樹 　 〇
橋本 幸雄 〇 　 相変わらずです

橋本 和彦 　 〇 日本語教室ボランティアのため、木曜日夜は出席できません。皆様によろしく。

長谷 良裕 　 〇 インマルサット等の衛星関連やセンサNW関係等の技術コンサルをしています。

長谷川 允人 　 〇 元気でいます。
長谷川 莞爾 　 〇

早川 澄子 　 〇
去る１３日主人が脳梗塞を再発し、介護の厳しさを味わっています。がんばります。
皆様のご健勝をお祈りいたします。

早坂 薫 　 〇
原 良人 〇 　 私もいよいよ定年です
原口 亮介 　 〇

原田 亜美 　 〇
親睦会のご案内を頂きありがとうございました。お返事が遅くなりまして申し訳ござ
いません。5年ほど前に京都に移り家族ともども元気に過ごしております。いつか皆
様にお会いできる日を楽しみにしております。

平川 久夫 〇 　
平山 昭一 〇 　
広瀬 公司 　 〇
廣本 宣久 　 〇
広森 末満 　 〇
福田 和弘 　 〇 現在、名古屋にいます。
福地 一 　 〇
畚野 信義 〇 　

藤井 智史 　 〇 残念ながら10月3日は講義が始まりますので、親睦会への参加がかないません。

藤瀬 雅行 　 〇 横浜国立大学に、非常勤教員として、勤務しております。

藤本 昌彦 　 〇
本年3月をもって総務省を退職し、現在、シャープ研究開発事業本部にて副本部長
（通信映像技術・渉外担当）をしております

渕井 享 　 〇
この3月に70歳になり、令和元年春の叙勲を受章する事が出来ました。これも電波研
に長年勤めさせて頂いたおかげと感謝申し上げます。申し訳ありませんが欠席させて
頂きます。盛会をお祈りいたします。

古濱 洋治 〇 　 歳相応に元気で過ごしております。

古谷 進 　 〇
介護度５ですが、自宅療養で孫が各々情報社会学部、理学部を専攻したことを喜んで
くれました。皆様のご健勝お祈り申し上げます。代筆 長女 板東明子

細川 貴史 　 〇 NICT総合テストベッド研究開発推進センターに勤務しています。
堀 義明 　 〇
前川 正文 　 〇 非常に行く気満々でしたが残念です、来年是非よろしくお願いいたします。
前田 治 　 〇
松井 敏明 〇 　 長年（37年間）住み慣れた世田谷地区をはなれ大田区蒲田に転居しました。
松井 房樹 　 〇 引き続きARIBで仕事をしております。

松浦 延夫 　 〇
米国の科学雑誌JGR投稿論文の査読依頼があり、先月完了しました。趣味の囲碁を楽
しんでいます。

松島 裕一 〇 　 早稲田大学をこの3月に定年退職致しました。
松本 和良 　 〇 親の介護等で、上京できません。
真鍋 武嗣 　 〇 2018年3月末に大阪府立大学を定年退職しました．
真野 和彦 　 〇



丸橋 克英 　 〇
宇宙天気予報に関係する現象、特に太陽風じょう乱とその原因となる太陽の現象につ
いて研究を続けております。こんな事でも、終わりのない世界に迷い込んだ感じで
す。協力研究員としてＮＩＣＴのお世話になっております。

三沢 充男 　 〇 都合により欠席させていただきます。ご盛会をお祈りいたします。

皆越 尚紀 〇 　
腰椎骨折からの回復相変わらず時間がかかかっていますが、少しずつ良くなっている
感じです。ストレス解消のため、心身共々、リハビリに努めています。

南 圭次 　 〇 臨時国会が開会の見込みとなったため参加できなくなりました。
美濃川 晴雄 　 〇
美濃川 靖子 〇 　
三宅 亙 　 〇
宮崎 茂 〇 　

宮下 功 　 〇
八ヶ岳山麓の夜空に広がる星空を、市民や観光客の皆さまに楽しく見上げていただこ
うと、星好きの仲間たちと星空ガイドを行なっています。星空を見上げれば、何か
ホッとできる心の安らぎがあるように思えます。ぜひお出掛けください。

虫明 康人 　 〇

小生現在満９８歳を越えておりますが、私が５年前（2014年）Wikipedia（信頼され
るフリーなオンライン百科事典）　に創設しました記事に、虫明の研究成果に基づい
て東北大学に献呈された、2017 IEEEマイルストーン関係の説明を、最近追加投稿致
しました。その記事の終末部分の７行が、その説明になっておりますので、ご検討下
されば幸甚です。題目：Self-complementary antenna URL,
https://en.wikipedia.org/wiki/Self-complementary_antenna 虫明康人

村城 純一 　 〇
村田 一夫 　 〇
村田 淳 　 〇 いつも案内をいただいておりますのにあいすみません。

村永 孝次 　 〇
出席したい気持ちはありますが都合がつかずに欠席させて頂きます。来年は何とか実
現したいものと願っています。親睦会のご盛況と皆様のご健勝を祈念します。

元田 武男 　 〇 病後で夜の外出ができませんので、欠席します。すみません。
森河 悠 　 〇 比較的元気に暮らしています。
森川 容雄 〇 　 令和元年６月から協力研究員として週1~2回NICTに来ています
安成 知文 〇 　
山下 博彦 　 〇

山中 幸雄 〇 　
定年退職後、昨年４月より古巣の電磁環境研究室で嘱託としてフルタイムで勤務して
います。

山西 光夫 〇 　 健康診断ではほぼ良好でここ数年変化なし
山本 一晴 〇 　 6月から（一社）電気通信事業者協会に勤務しております。
山本 修 　 〇
山本 正文 　 〇
山本 稔 〇 　 年齢並みに元気に暮らしています。残念ながら、腰痛が再発。
横山 隆裕 　 〇

横山 光雄 〇 　
足がふらつくようになったので、夜間の外出は、控えています。ご盛会を、お祈りし
ています。

吉尾 修治 　 〇
吉川 真 〇 　

吉崎 正弘 　 〇
先般「出席」でご返事しましたが、所要のため今回は残念ながら断念します。ご盛会
を祈念します。

吉武 洋一郎 〇 　
吉野 泰造 〇 　
吉野 浩史 　 〇
吉村 和幸 　 〇
吉村 康江 　 〇
米山 一彦 　 〇 妻[元　情報研在籍]が老人病のため、老老介護の生活で、参加できません。
若尾 正義 　 〇 特にご報告するようなこともなく、のんびりと生きています。
渡辺 克也 　 〇
渡辺 克朗 　 〇
渡邉 成昭 　 〇 入院中


